

Düsseldorf

Kataster für Solar- und Gründächer

[02.04.2014] Die Stadt Düsseldorf bietet Hausbesitzern eine überarbeitete Fassung ihres Solarkatasters an. Es schafft Klarheit darüber, ob sich ein Dach für die Installation einer Photovoltaikanlage oder zur Begrünung eignet.

In Düsseldorf können Hausbesitzer ab sofort online erkennen, ob die Dächer ihrer Gebäude für Solarthermie, Photovoltaik oder zur Begrünung geeignet sind. Das städtische Umweltamt stellt dazu ein nach eigenen Angaben grundlegend überarbeitetes Solarkataster im Internet zur Verfügung. Gegenüber seinem Vorgänger ([wir berichteten](#)) gebe es viele neue Nutzungsmöglichkeiten: Ein Wirtschaftlichkeitsrechner berücksichtigt die durchschnittlichen aktuellen Konditionen. Die Rahmenbedingungen lassen sich dabei individuell anpassen. So können beispielsweise die Solarmodule auf den geeigneten Teilflächen nach eigenem Wunsch angeordnet werden. Ebenfalls neu sei das Gründachkataster. Es zeigt an, welche Teilflächen für die Einrichtung einer Dachbegrünung grundsätzlich geeignet sind und wie hoch die zu erwartende Einsparung an Abwassergebühren ist. Wer eine Dachbegrünung mit einer Wärmedämmung kombiniert, kann beim Umweltamt Fördermittel aus dem Programm Klimafreundliches Wohnen in Düsseldorf beantragen. Solarthermieanlagen zur Unterstützung der Heizung sowie Solarstromspeicher werden ebenfalls bezuschusst.

(ma)

Zum Kataster der Stadt Düsseldorf

Stichwörter: Panorama, Düsseldorf, Solarkataster